Die Treidler-Kultureller Arbeitskreis in St.Goar e.V.

Die Treidler-Frauen präsentierten: "KKK-Kunst-Kult-Kritik" Viele Besucher waren auf die Frauen-Ausstellung der Treidler gespannt, welche Expoante die 13 Künstlerinnen zum Thema KKK-Kunst-Kult-Kritik ausstellen würden, und ob die Wachstube nun wirklich weiblich wirkt. Am 13.Mai wurde die Ausstellung feierlich eröffnet. Die 1.Vorsitzende der Treidler Jana Wendt führte gemeinsam mit der zur Vernissage eingeladenen Musikerin und Sängerin Odelia Lazar aus Niederwallmenach und der Autorin Gerda Heidelmann aus Neuwied mit Gesang und Texten abwechselnd durch das Programm. Gerda Heidelmann, griff das Frauenthema der Gleichberechtigung in ihrem Prolog und der Ballade "Frauen" auf und stellte dabei so manche politische und gesellschaftskritische Fragen. Odelia Lazar sang mit Akkordionbegleitung 3 passende Lieder zu jedem Stichpunkt Kunst, Kult und Kritik und unterstrich mit den sorgfältig ausgewählten Liedern das Frauenthema. Mit Blumen und Deko zusätzlich geschmückt wirkte die Wachstube tatsächlich anders als bei gemeinschaftlichen Kunstausstellungen. "Der Unterschied bei dieser reinen Frauenausstellung zur ab 19. August folgenden Männerausstellung sollte ja auch sichtbar sein", so Jana Wendt. Begeistert von der Umsetzung des Themas in den ausgestellten Kunstwerken und der gesamten Vernissagegestaltung war Harald Kosub, der Vereinsfotograf: "Da haben uns die Frauen einen Steilhang vorgelegt, und wir Männer müssen uns ganz schön anstrengen, um mitzuhalten". In diesem Sinne übernahmen sogar die Männer die Aufsicht an Muttertag, um die Frauen und Mütter zu entlasten.

Die Ausstellung ist noch bis 25.Juni freitags, samstags, sonn- und feiertags 14 bis 17 Uhr geöffnet. Die ausgestellten Kunstwerke können käuflich erworben werden. www.die-treidler.com

Kunst in der St. Goarer Fußgängerzone

Ab sofort wird die Fußgängerzone in der Heerstrasse 104 in St.Goar mit abwechslungsreicher Kunst belebt. Herr Deutschmann, Ladenbesitzer des zur Zeit nicht vermieteten Geschäftes, stellt in Absprache mit der Stadtverwaltung St.Goar den Treidlern seinen Laden zur Präsentation ihrer Kunstwerke zur Verfügung. Sein Anliegen ist es, die Kunst in der Stadt zu fördern und im Schaufenster etwas zu präsentieren, das den Bezug zu St.Goar herstellt. Ein handbemaltes Kaffeeservice mit der Burg Rheinfels? Oder ein Ölgemälde? Mit Begeisterung wurde das attraktive Angebot von den Künstlern angenommen.

Ab 1.Juni wird feierlich um 14 Uhr mit kleinem Sektempfang eröffnet. Die erste ausstellende Künstlerin Jana Wendt aus Lierschied hat das schon länger leerstehende Geschäft binnen kurzer Zeit in eine ansprechende Kunstgalerie verwandelt. Sie zeigt außer handbemaltem Porzellan auch Öl- und Acryl- sowie Hinterglasmalerei und verschieden Mischtechniken. Auch Aquarelle und Feder-Tusche-Zeichnungen sind darunter. Es sind nicht nur große Bilder, sondern auch kleine Kunstwerke für jedermann. Alles, was hier zu sehen ist, können die Kunden kaufen. Jeweils donnerstags bis sonntags von 14 bis 18 Uhr ist das Geschäft geöffnet. Ab Juli sind dann die Kunstwerke von anderen Treidlermitgliedern zu sehen. Die Künstler wechseln sich monatlich ab. So bleibt es in St.Goar immer bunt und abwechslungsreich, denn es werden von mehreren Künstlern ganz unterschiedliche Bilder und Skulpturen ausgestellt. Ein Besuch im Laden Deutschmann lohnt sich jetzt öfter.

Mittel their Wachnisten v. 1.6.17